
質疑者 資料等 事業名等 内容

山岡委員
資料０３－３

支援金の計画件数及び実績件数
中小事業者固定費支援金

①計画数７００件に対して、実績数３８７件、５５．３％。なぜ実績が少ないのか。条件が甲
賀市の実態にあっていなかったのでは。（例えば、自宅と併設して店がある場合は対象外等）
②緊急事態宣言で飲食業やサービス業は大変な状況である。市単独で再度支給すべきでは。

小西委員
商工会に業務委託されたが、会員以外で知らない方が多かったのでは。
今後こういった委託（商工会）の場合の改善は。

山岡委員
支給された２，６４５件の事業者のその後の経営実態について掌握は。閉店・廃業に至った事
業者は。

西村委員
資料０３－０感染対策決算Ｐ５
資料０３－３支援金の計画件数及
び実績件数

地域バーチャルイベント開催事業 実績についての詳細は。

糸目委員
決算資料Ｐ２７，６７
資料０３－０感染対策決算Ｐ５

産業用地拡張検討調査業務委託

予算５５０万円に対し、決算額４１５万８千円であるが、具体的に何か調査し、その成果とし
て何がわかったか。また調査結果を次の計画にどうつなげるか。
国内回帰企業の誘致につなげるための調査と理解するが、今回の調査結果が、今後何社の誘致
につながる見込みか。

質疑者 資料等 事業名等 内容

山岡委員 一般財源について
当初一般財源で対応した分のほとんどは交付金で充当されている。
もっと思い切った対策を講じてもよかったのでは。

令和２年度一般会計決算　コロナ対策（経済対策・他）質疑

資料０３－０感染対策決算Ｐ５
資料０３－２経済対策事業実施状

況

新たな日常に向けた地域経済活性
化支援金
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